

Les médecins cubains qui travaillent au Venezuela renforcent 6 programmes de santé



Caracas, 21 août, (RHC).- Les coopérants de la mission médicale cubaine qui travaille au Venezuela renforcent 6 programmes de santé dans 7 000 cabinets populaires de consultation afin d'élever le niveau d'éducation sanitaire de la population , d'améliorer la qualité de l'attention primaire et de prévenir des maladies, notamment les maladies chroniques non transmissibles comme les accidents cardiovasculaires, le diabète et l'hypertension, considérés comme les premières causes de décès dans ce pays.

Le docteur cubain, Mery Cruz, vice-chef nationale pour l'Assistance Médicale a signalé à ce propos:

« Il y a 6 programmes prioritaires : le programme de santé sexuelle et reproductive spécifiquement avec ses sous-programmes de santé de la mère et de l'enfant, le programme national contre la tuberculose en raison du nombre élevé de cas existant dans le pays, le programme élargi d'immunisation dans le but

d'augmenter la couverture de vaccination à plus de 95%, le programme de contrôle des maladies transmises par des vecteurs spécialement la dengue, la Chicungunya et la malaria ».

Le docteur Mery Cruz a également fait savoir que ces programmes ont également pour objectif d'avoir un contrôle efficace des pathologies afin de réduire les risques et les complications.

Elle a ajouté :

« Dans les cabinets de consultation où travaillent des membres de la mission l'on a réussi à soigner 17 millions de personnes. Quand, en 2013, nous nous sommes penchés sur les communautés de pauvreté extrême à travers la création des bases de missions socialistes, nous avons pu soigner plus de 2 millions de personnes et le chiffre est actuellement de 9 millions qui représente 64% de la couverture de la population dans le pays ».

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/66482-les-medecins-cubains-qui-travaillent-au-venezuela-renforcent-6-programmes-de-sante>



Radio Habana Cuba